

L'Indépendant, 05/08/23

## Pêche exceptionnelle dans les Pyrénées-Orientales : une truite arc-en-ciel de 64 cm capturée aux Bouillouses



Léonard, stagiaire de la fédé de pêche, pose avec cette magnifique truite. DR

Léonard, le stagiaire BPJEPS\* "Pêche de Loisir" de la fédération départementale de pêche, se souviendra longtemps de son passage aux Bouillouses dans les Pyrénées-Orientales ce mercredi 2 août. Surtout depuis qu'il a remonté une magnifique truite arc-en-ciel d'une taille et d'une puissance hors norme.

"Après quelques heures de pêche sans trop de succès, voilà soudain qu'un puissant remous se fait entendre à la surface de l'eau", raconte Léonard. Pêcheur aguerri, il sait instinctivement qu'il a ferré un très gros poisson. Un combat sans fin s'installe alors jusqu'à passer à l'eau et courir dans tous les sens dans la rivière. Et dans le jargon des pêcheurs, *"en 18 centièmes c'est du sport"*, précise-t-il. Les minutes s'éternisent alors que la truite se bat avec une énergie impressionnante si bien que chaque coup est un véritable défi pour ne pas perdre le poisson.



Un spécimen exceptionnel de truite arc-en-ciel. DR

Malgré sa maîtrise en tant que pêcheur chevronné, Léonard comprend rapidement que cette bataille ne peut être gagnée en solitaire. Il fait signe à Cyprien qui se précipite pour lui prêter main-forte. Ensemble, ils coordonnent leurs mouvements, trouvent l'équilibre et travaillent de concert pour ramener ce poisson de 64 cm à portée de l'épuisette.

Et après avoir immortalisé ce moment et cette prise exceptionnelle par quelques photos, cette magnifique truite a regagné la rivière.

\*Le diplôme du BPJEPS atteste de la possession des compétences professionnelles indispensables à l'exercice du métier d'animateur, de moniteur, d'éducateur sportif.